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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度２４回  通算第１００３回  平成１８年１２月２６日（火） 雨 
ゲ ス ト      豊川東部中学校 森下先生と中学生の皆さん 
ビジター  岡崎ＲＣ１名  豊橋ＲＣ４名  豊橋南ＲＣ２名  豊橋ゴールデンＲＣ６名 
      蒲郡ＲＣ４名  新城ＲＣ１名  田原ＲＣ１名  田原パシフィックＲＣ１名 
      豊川ＲＣ３名 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 12／12修正出席率 

５７名 ５０名 ３９名 ７４％  １００％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

こんばんは。いよいよ今年もあとわずかで

ございます。本日は、大変足元の悪い日に、

私の地元

の御津の

地に大勢

の会員の

皆さんに

ご出席を

賜りまし

てありが

とうござ

います。 
 先週のクリスマス家族例会には、会員並び

にご家族の皆さんにご出席頂きまして、大変

盛大にそして楽しく家族会が出来ました。こ

れも会員の皆様方のご協力と親睦委員会の皆

さんのご協力の賜物と感謝申し上げます。 
 報告としまして、ご存知のように豊川工業

高校が全国駅伝競走大会に出場されまして、

当クラブも応援募金の協力をしていますし、

皆さんも個人的に協力されていると思います

ので、興味をもってご覧になられた方が多い

と思います。途中心配されるところもありま

したが、結果として３位入賞ということで、

応援する会会長の夏目会員もホッとされたこ

とと思います。ご存知のように外国人留学生

が出ていないということから言えば、優勝し

てもおかしくない実力がある豊川工業高校で

はなかったかと思います。 
 本日は創立記念日例会でございます。昭和

60 年 12 月 24 日に小野初代会長のもと 39 名
のチャーターメンバーでスタートされており

ます。月日の経つのは早く、昨年は創立 20
周年、今年は満 21年で 22年目に入りました。
現在のチャーターメンバーは 10 名というこ
とで歴史を感じます。その間、歴代の会長幹

事さんを始め会員各位のご努力ご協力により、

親睦並びに事業を進めていく中で、今日の豊

川宝飯ロータリークラブの友情と連帯感があ

ると思います。こうした歴史と伝統を汚すこ

と無く、また連帯感を保ちつつ、より発展し

ていくことが我々理事会の役目だと思ってお

ります。約半年が過ぎました、残り半年も会

員各位のご理解とご協力をお願いしたいと思

います。新しい年が皆様方にとって栄えある

一年になることをご祈念申し上げまして会長

のご挨拶とさせて頂きます。本日はありがと

うございました。 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋南・豊橋北・豊橋東・奥三河・新城・

豊橋ゴールデン・蒲郡ＲＣ 
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★豊川音楽協会の活動ＰＲ 

音楽協会会長あいさつ  小野喜明会長 

こんばんは。

貴重な時間を

お借りしまし

て音楽協会の

活動のＰＲを

させて頂きま

す。今年の２

月に第１回目

の「ほーほう子ども音楽祭」を開催し、来年

３月に第２回目を開催する予定で、豊川音楽

協会が企画をしております。毎年、秋頃に「ほ

ーほう音楽祭」として合唱とかピアノの加盟

団体の音楽祭を２０年以上前から行っており

ます。今回は、子どもたちの音楽性を高める

ために著名な方をお招きして審査をして頂く

会を設けたいということで、黄柳野高校の辻

田理事長が企画しまして、昨年発足したのが

「ほーほう子ども音楽祭」です。 
今回、「ほーほう子ども音楽祭」を開催する

にあたり、豊川宝飯ロータリークラブより過

分なる浄財を頂けるということで誠にありが

とうございます。大変ありがたいですし、豊

川宝飯ロータリークラブ会長賞として、賞を

出したいと考えておりますので、ご理解をお

願いします。 
それから、永田会員の西明寺幼稚園の園児

さんが、毎年ほーほう音楽祭に参加して下さ

っております。西明寺幼稚園は非常に上手で

全国レベルぐらいです。いつも西明寺さんの

演奏が一番賑やかです。会員の皆さんの中に

音楽をされてる方が多くいることをご披露申

し上げます。 
今日は、東部中学校の教諭でもあります、

音楽協会の森下副理事長に来て頂いておりま

す。ご挨拶頂いたあと、中学生の演奏を聞い

て頂きたいと思います。 
 

あいさつ        森下副理事長 

 はじめまして、小野会長のもと副理事長を

させて頂いております、東部中学校の森下で

ございます。どうぞ宜しくお願いします。子

ども音楽祭についての説明は、先ほど会長が

申し上げたとおりでございますので、生徒た

ちの演奏を聞いて頂きたいと思います。本日

はありがとうございました。 
 

生徒さんのあいさつと演奏 

皆さん、こんばんは。本日は私たち豊川東

部中学校のフルート四重奏を、豊川宝飯ロー

タリークラブさんにお招き頂きましてありが

とうございます。私たちの先輩が第１回ほー

ほう子ども音楽祭で、豊川文化協会長賞を頂

いたご縁で本日は演奏させて頂きます。私た

ち中学生にとって、ほーほう子ども音楽祭と

いうイベントで、練習の成果を文化会館で発

表できるということや、音楽の専門家のアド

バイスを頂けると言うことは、大変貴重な経

験です。今日は、子ども音楽祭で発表しよう

と思って練習に取り組んでいる“夏山の一日”

という曲と、今日、豊川北部保育園で小さい

子向けに演奏してきた“童謡メドレー”を披

露させて頂きます。どうぞよろしくお願いし

ます。 
 

このあと、大変素晴らしいフルート四重奏を

演奏して頂きました 
 

 
 



 60 

★乾杯      青木恒義パスト会長 

ご指名でご

ざいますので、

乾杯の音頭を

取らせて頂き

ます。早いも

のでございま

して、昨年の

11 月に豊川
閣にて創立 20 周年の記念式典を皆さんのお
力をお借りしまして盛大に行われました。あ

れからもう一年が経つわけでございます。今

日は、この会の隆盛と会員の皆様方の健康を

ご祈念しながら、こうしてお祝い会が開催で

きることを心からご同慶に存じます。それで

は、豊川宝飯ロータリークラブの益々の発展

と本日ご出席の皆様方のご健康を祈念致しま

して、皆さんで乾杯をしたいと思います。乾

杯！ 
 

★懇親会 

 

★御礼あいさつ     夏目雅康会員 

 12 月 24 日
に行われまし

た全国高校駅

伝競走大会に

は、大勢の皆

様方より応援

を頂きまして

誠にありがと

うございまし

た。豊川工業高校男子陸上部は、お陰を持ち

まして、昨年に引き続き３位に入賞をするこ

とができました。今年も外国人留学生が第１

区を走る展開となりましたが、日本人選手の

みのチームとしては、３年連続全国トップと

いう成績をおさめることができました。 
 新年１月 9日の例会には、陸上部の渡辺監
督に来て頂きまして、今回の駅伝の報告とそ

して今後に向けてのお話を頂く予定になって

おりますので、あわせて宜しくお願いします。

どうもありがとうございました。 
 
 
 

★閉めのあいさつ 内藤泰通パスト会長 

皆さん、本

日は創立記念

日例会に大勢

ご出席頂きま

してありがと

うございまし

た。今年 1年
大変お世話に

なりました。来年もよろしくお願いします。

良いお年をお迎えください。本日はありがと

うございました。 
 

★ニコニコボックス 

◎その他 
 礒 隆俊会員 いつもお世話になります 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のお知らせ 
 と き １月１２日（火）12：30～ 
 ところ 豊川商工会議所 
 内 容 永田恵照会員の卓話 

会報担当者：山口善功会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


